

Lockdown bis 31.1.2021

Hamburg, den 12.1.2021

Liebe Eltern,

unserer Schulbehörde hat den schulischen Lockdown bis zum 31.1. 2021 verlängert. Was danach in der Grundschule passieren wird, das wissen wir heute noch nicht.

Deshalb ist die Anwesenheitspflicht der Schüler und Schülerinnen bis zum 31.1.2021 aufgehoben.

Alle Eltern werden gebeten, Ihre Kinder zu Hause zu betreuen.

Ab heute melden sich die Klassenleitungen bei Ihnen und Ihrem Kind. Die Klassenleitungen werden Sie fragen, ob Ihr Kind

- ! die Woche vom 18. bis 22.1. und/oder
- ! die Woche vom 25 bis 29.1. zu Hause bleibt.

Denken Sie weiter daran: Wenn Ihr Kind zu Hause bleibt müssen Sie das Mittagessen beim Caterer abmelden!

Liebe Eltern, wir wissen wie anstrengend die augenblickliche Zeit zu Hause mit den Kindern ist. Gerade die jüngeren Schüler und Schülerinnen sind noch sehr auf Ihre Unterstützung angewiesen. Bitte arbeiten sie in den Hauptfächern nie länger als 60 Minuten mit Ihrem Kind. Die jüngeren können auch 2mal 20 Minuten arbeiten, dann ist die Konzentration vorbei. Die Seiten müssen nicht immer fertig sein! Machen Sie mit Ihrem Kind eine feste Zeit aus, wann es „Feierabend“ hat, damit auch Sie schulischen Feierabend haben. Das schulische Lernen darf sich nicht über den ganzen Tag ziehen!

Kinder die in der Schule lernen haben ab danach FREI! Denn auch unsere Betreuung ist sehr anstrengend für die Kinder (Maske tragen, Abstand halten, kein enger Kontakt zu den Lehrern, keine engen Spielsituationen, wenig vertraute Freunde!).

Hoffen wir, dass wir die Kinder möglichst bald wieder in der Schule unterrichten. Solange müssen wir aushalten.

Daher an dieser Stelle ein Dank für Ihre Mitarbeit und Unterstützung!

Mit lieben Grüßen

Antje Weber